



Futbolista accidentado en la ruta 78 sufre la amputación de parte de su pierna

Este viernes, el presidente de San Antonio Unido confirmó una triste noticia que afecta a Cristóbal Campos, luego de que el portero sufriera la amputación definitiva -en parte- de su pie derecho tras el fatídico accidente vehicular que protagonizó el lunes 2 de septiembre en la Ruta 78.

“A Cristóbal (Campos) le amputaron parte del pie derecho. Es lamentable, pero lo apoyaremos en todo lo que viene”, dijo al diario La Tercera el mandamás del elenco lila, Guillermo Lee.

Cabe recordar que el guardameta formado en La U fue trasladado desde la Ex Posta Central a la Clínica Bupa de La Florida, a la espera de seguir evolucionando en medio de su delicado estado de salud.

El accidente tuvo lugar el pasado lunes en la Ruta 78 a la altura de Malloco, minutos antes de las 2:00 de la mañana.